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令和３年 戸畑祇園大山笠振興会 定期総会について（ご報告） 

 

 標記につきまして、下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

１ 日時 

  令和３年４月１１日（日）１３時３０分〜１４時３０分 

 

２ 会場 

  ウェルとばた 多目的ホール 

 

３ 出席者 

  普通会員数：８０名、出席：１９名、委任：３０名 

  よって、本会会則第１１条により、本総会は成立いたしました。 

 

４ 議事 

（１）第１号議案 令和２年事業実績報告及び決算について 

   賛成多数により可決 

  （ご質問） 

  ・周年行事の積立を実施しなかった理由は。 

  ⇒令和２年競演会が中止となり、収入が減少したため、積立を見送

った。 

  ・総務費委託料の撮影協力費とは何か。 

  ⇒競演会におけるカメラマンへの撮影委託費である。令和２年競演

会は中止となったため、当該費用は執行していない。 

 



（２）第２号議案 役員改選について 

   賛成多数により可決 

 

（３）第３号議案 令和３年事業計画及び予算について 

   賛成多数により可決 

  （ご質問） 

  ・特別運行の予算が計上されていないが。 

  ⇒特別運行を実施する場合は、協賛金や観覧席料等から費用を捻出

する計画であるが、ワクチン接種状況が依然不透明であり、特別

運行の実施が明確に決まったわけではないため、予算計上してい

ない。 

  ・特別運行を実施する場合は早く決めて頂きたい。 

  ⇒例年の７月の競演会においても、準備期間は３ヶ月程必要である

ことを承知している。特別運行については早めに結論を出し、実

施する際は十分に準備期間を確保できるように努めていく。 

  ・（仮称）戸畑祇園いま・むかし展について、予算計上されていな

いが。 

  ⇒振興会の収支状況も踏まえ、極力費用がかからないように実施す

る計画である。必要な場合は予備費にて対応する予定である。 

 

（４）第４号議案 用具等整備事業について（報告） 

   賛成多数により可決 

  （ご意見） 

  ・応援してくださる多くの皆さんを裏切った事件であるが、いかに

信頼回復していくかが大切である。 

  ・いまは会員数８０名程度であるが、もっと多くの方が会員となっ

てくれるような振興会にしていってほしい。 


